

美川小学校だより

回覧

令和5年10月25日 第9号



【赤・白ともに力を尽くした運動会!】

今年の運動会の練習は、前半は暑さに後半は雨に悩まされました。しかし、当日は朝からスッキリ晴れて運動会日和となりました。少々練習不足も心配されたのですが、そこは美川っ子。パワーとチームワークで軽々と乗り切ってくれました。今回の運動会で感心したのは、勝敗が決まった後のそれぞれの団の態度です。負けて悔しい思いを抱えながら相手の勝ちを受け入れ赤を称える白団。勝って大喜びした後、白の気持ちを慮る行動をとる赤団。そんな姿をいろんな場所で見ることができたすばらしい運動会でした。







I・2年生団演パワー全開



3・4年生団演ソーラン

【持久走大会がんばりました!】

金曜日に運動会をした次の週の月曜日から、持久走の取り組みが始まりました。今年度は、体育の学習だけでなく、長休みにも練習する機会を増やして記録会に臨みました。家でも練習に取り組んだ子、持久走が苦手で本当は走りたくない子、当日体調が万全ではなかった子等々、いろんな状況を抱えながらスタートラインに立ったことでしょう。しかし、それぞれが自分の目標を決めて、ゴールを目指し走ったことこそがすばらしい、子どもたちの雄姿をみながら思いました。

当日は、育友会の「一人一役」として11名、地域連携・学校運営協議会から4名、工事関係の方から2名、計17名に児童の見守り・交通整理・写真撮影をして頂きました。誠にありがとうございました。







【||/|(水)~いしかわ教育ウィーク】

11月1日(水) 感性のびのび俳句大会(全校)

11月2日(木)美川の日(学校公開日)

1限:薬物乱用防止講座(6年生)

3限: 非行被害防止講座(6年生・全学年保護者対象)

放課後:教育講演会(PTA対象)ランチルーム

*皆様のご参加おまちしております。

Tetoru についてのお知らせ・確認

9 月後半から導入にあたって、学校だより や校長だより等は電子媒体での配信となっ ています。紙面が必要な方のために児童玄関 の廊下のラックに用意してあります。子ども たちも自分で持ち帰ることができるように なっていますのでご利用ください。